

Diebe kommen durchs Fenster

Obernkirchen. In der Nacht zum gestrigen Dienstag drangen unbekannte Täter in die Räumlichkeiten eines Fitness-Centers an der Vehlener Straße ein. Der Einstieg gelang den Einbrechern über die Gebäuderückseite durch ein Fenster. Diverse Gegenstände wurden entwendet. Die Beamten des Polizeikommissariats Bückeburg werten derzeit die gesicherten Spuren vom Tatort aus. Wer sachdienliche Hinweise geben kann, sollte die Dienststelle unter (0 57 22) 9 59 30 anrufen. Im Übrigen weist das Polizeikommissariat Bückeburg zur jetzigen dunklen Jahreszeit darauf hin, dass die Beachtung weniger Tipps das Risiko eines Einbruchs in ein Wohnhaus erfahrungsgemäß sehr reduziert. Kriminalhauptkommissar Ulrich Kaupmann: jederzeit den Anschein erwecken, als sei jemand zu Hause, Außentüren fest verschließen, Fenster nicht kippen, täglich den Briefkasten leeren und die Nachbarschaft einspannen. Werden verdächtige Beobachtungen gemacht, sollte sofort die Polizei angerufen werden. r

OBERNKIRCHEN AKTUELL

Alle Wanderfreunde des Kneipp-Vereins Obernkirchen sind zur Saison-Abschluss-Wanderung eingeladen. Treffpunkt ist am Sonntag, 22. November, um 13 Uhr an der katholischen Kirche. Infos bei Dieter Bockstedde, Telefon (0 57 21) 49 09.

Der Ortsverband Obernkirchen des Sozialverbandes lädt seine Mitglieder am Sonnabend, 5. Dezember, um 15 Uhr in das Restaurant am Sonnenbrink zur Weihnachtsfeier ein. Anmeldungen nimmt bis zum 1. Dezember Rosemarie Fichtner unter (0 57 24) 17 60 an.

Der Kneipp-Verein Obernkirchen fährt am 12. Dezember mit einem Bus nach Goslar. Nach einer gemeinsamen Stadtführung laden die heimischen Restaurants zum Mittagessen ein. Der Nachmittag steht zur freien Verfügung. Besucht werden kann einer schönsten Weihnachtsmärkte Norddeutschlands. Es sind noch wenige Restplätze frei. Nähere Auskünfte dazu gibt es beim Kneipp-Verein unter der Telefonnummer (0 57 24) 65 44.

Die Weihnachtsfeier des Kneipp-Vereins beginnt am Sonnabend, 5. Dezember, um 15 Uhr im Gemeindezentrum der Kirchengemeinde Obernkirchen. Anmeldungen sollten bis zum 27. November bei den Übungsleitern oder beim Kneipp-Verein abgegeben werden: Telefon (0 57 24) 65 44.

Bevor sich das alte Jahr verabschiedet, soll im „Gelldorfer Krug“ noch einmal kräftig gerockt werden. Los geht es am Sonnabend, 19. Dezember, um 21 Uhr. Zu diesem Rock 'n' Roll-Tanzabend sind alle Freunde dieses heißen Tanzstils eingeladen.